
庁議の概要

開催日 令和７年５月 26 日（月）

◎項 目

１ 県庁のデジタル化の令和６年度進捗状況等

２ 本庁３庁舎における空調設定温度の見直し等について

３ 今週の動き

◎内容

１ 県庁のデジタル化の令和６年度進捗状況等【総合企画部】

○総合企画部長

県庁のデジタル化の令和６年度進捗状況等について、電子決裁、電子契約、EPA、

ノーコードツールは順調に利用が進んでいる。電子申請は R５実績 27.5%から R６実

績 31.5%と利用が進んでいるものの、R6 目標 35%には未達。原因は紙申請と電子申請

の併用が多いことに加え、周知広報が不足していることが考えられる。対策として、

電子申請によるメリットの周知広報と、申請者が市町村、事業者のみの場合は電子

申請に手続きを一本化できないか検討をお願いする。

完全電子決裁について、完全電子決裁率が伸び悩んでいる。業務効率化には紙の

利用を減らすことが重要であるため、紙・電子併用が常態化していないか改めて確

認をお願いする。

生成 AI について、利用職員数が伸び悩んでいる。画像と音声の取り込みなど機能

拡充や初級者向けの生成 AI 活用に向けた研修などを予定。日常業務での利用をお願

いする。

２ 本庁３庁舎における空調設定温度の見直し等について【総務部】

○総務部長

夏期における執務室内の温度については、熱中症予防や業務効率化の観点を踏ま

え、従来の設定を１度程度下げることとし、冷房時 27℃を目安として試行する。

庁内統一で設定しているため、フロアによって温度差が生じる可能性がある。快

適な執務環境を目指すためにも、意見等あればお願いする。

本会議場の椅子について、来年の 12 月議会までに新しい椅子に交換する。それま

での暫定措置として、議員控え室で使用していたキャスター付き椅子を活用する。

議場全体の品格を重視し、従来の固定椅子と同様、整然と並んだ状態を保つこと

ができるよう、席を離れる際には椅子を前向きに整えるなど協力をお願いする。

３ 今週の動き【各部局等】

〈主な協議の概要〉

○総合企画部理事

人口減少対策総合交付金について、本年度から本格的に事業が開始。人口減少対



策総合交付金の各事業の実効性を高めるため、県と市町村間で情報を共有する人口

減少対策総合交付金ブロック情報交換会を開催。

この情報交換会には交付金事業に関係する移住促進課、子育て支援課、産業政策

課、国際交流課、住宅課、高等学校振興課にご出席いただく。

四万十市特定地域づくり事業協同組合設立総会を５月 30 日（金）に開催。県内５

箇所目の特定地域づくり事業協同組合が設立。派遣エリアは四万十市、西土佐地域

で、派遣先は主に農業、畜産、宿泊業となる。組合設立後、労働者派遣事業の届け

出を経て、8 月から 9 月頃に事業を開始。この制度に関心を持つ市町村が増加してい

るため、引き続きサポートする。

○危機管理部長

高知県消防広域化基本計画あり方検討会の下の 4 つの専門部会のうち、総務部会

を、5 月 28 日（水）に実施。

令和 7 年度高知県総合防災訓練・地域防災フェスティバルを 6 月 1 日（日）に高

須浄化センターで開催。官民連携で実働型の訓練を行うとともに、防災フェスタに

は 45 団体に出展いただき、県民の皆様にも多数ご来場いただく予定。各部局長にも

案内しているので、よろしくお願いする。

○子ども・福祉政策部長

共働き・共育てについて、男性育休推進企業の募集を 4 月末に開始。各部局にお

いても団体の総会等あるので、協力要請をお願いする。

高知県における地域の見守り活動に関する協定を 5 月 28 日（水）に締結予定。三

里地域介護サービス事業所連携団体と協定を新たに締結。副知事に出席いただく予

定。

第 24 回高知県民生委員児童委員大会が 5 月 30 日（金）に開催予定。全国的な課

題の共有などを行う大会であり、知事から高知県元気な未来創造戦略や、長寿県構

想、教育大綱などについて、基調講演をいただく予定。

○知事

６月議会がもうすぐ開会されるが、補正予算や議案の提出をする部局はしっかり

と準備をお願いする。今までの議会の中で、議題になっているものについて、進捗

状況をフォローすることが重要であるため、各部局の対応をお願いする。


